



Soigner en **français** :
bon pour la *santé!*

On ne perd rien à demander.

On ne peut que gagner à essayer.

Commençons par cliquer :
soignerenfrancais.ca



La santé en français, le Réseau santé albertain y voit depuis plus de 10 ans. Avec l'appui financier de Santé Canada par l'entremise de la Société Santé en français et l'aide de bénévoles partout en province, le Réseau soutient, sensibilise, concerte, mobilise et influence — tout pour améliorer l'accès aux services de santé en français.